

SAINT GABRIEL

06.03.2017 - Malgré la pluie...

VOIR ICI LE FILM D'HUBERT CONCERNANT NOTRE RANDONNEE A TARASCON Malgré la pluie, 11 randonneurs étaient au rendez-vous. Néné a changé le lieu de balade : inutile de faire de la route pour ne pas pouvoir admirer de beaux paysages... Néanmoins une belle randonnée autour de la chapelle St Gabriel (ils étaient nombreux à ne pas connaître ce bel endroit), sous les capes certes, mais toujours une belle convivialité, amitié et peut-être aussi quelques blagues de Néné ?! Le soleil est bien sûr revenu et tous les randonneurs ont été ravis ! C'est ça le professionnalisme des animateurs de La Culturothèque ! Merci Néné.

Michèle